

Jungzüchter in Neustadt erfolgreich



Die rheinischen Jungzüchter waren in Neustadt-Dosse sehr erfolgreich.

Foto: Irene Busen

Bei den deutschen Meisterschaften der Jungzüchter, Abteilung Pferde, konnten die engagierten Teilnehmer aus dem Rheinland ihre bisher erfolgreichste Teilnahme vermelden.

Seit einigen Jahren wird die Schulung der jungen Pferdezüchter in allen Disziplinen gefördert und unterstützt. Dank des großen Engagements zahlreicher Fachleute, zum Beispiel Christina Schalke aus Ratingen und Hermann-Josef Thoenes aus Grefrath, haben sich die rheinischen Jungzüchter über Jahre einen hervorragenden Stellenwert im

Vergleich zu Jungzüchtern anderer deutscher Zuchtgebiete erarbeitet. Dies wurde nach den guten Erfolgen im letzten Jahr nun auch in Neustadt-Dosse deutlich: 17 Einzelplatzierungen für das Rheinland und für die Altersklasse II (19 bis 25 Jahre) bundesweit der dritte Platz. Ganz knapp das Treppchen verfehlt hat in der Einzelwertung Julien Schwiderski, der in der Gesamtwertung in der Altersklasse II einen herausragenden vierten Platz erreichte. In der Königsdisziplin, dem Vormustern, spielte das Rheinland dann seine Trümpfe aus. Sieger und deutscher Meister mit

der Traumnote von 9,8, die bisher noch nie vergeben wurde, ist Stefan Baehre aus Waat, der schon im letzten Jahr einen Einzeltitel erringen konnte. Der Sieg von Stefan Baehren alleine war nicht genug, Stefan Haarhoff aus Erftstadt konnte mit 9,75 zudem den zweiten Platz und die Silbermedaille erringen. Damit ging Gold und Silber beim Vormustern an das Rheinland, ein Erfolg der vor Jahren nicht denkbar gewesen wäre. Ergänzt wird das Ganze durch einen sechsten Platz mit der Endnote von 9,4 für Julien Schwiderski, der eine exzellente Meisterschaft bestritt.

Beste Peitschenführerin 2013 in Neustadt-Dosse wurde die für das Rheinland aktive Carolin Winkels, die schon seit vielen Jahren im Team Rheinland für exzellente Platzierungen sorgt.

Bester Laune konnte das rheinische Team die Heimreise aus Neustadt-Dosse antreten, auch beim Nachwuchsteam gab es tolle Einzelplatzierungen und jeder rheinische Teilnehmer konnte sich über eine Platzierung freuen.

Gerade in den nächsten Wochen werden die rheinischen Jungzüchter wieder stark gefordert. Bei allen Stutenschauen und Eintragungsterminen stehen sie unseren Züchtern zur Verfügung und sind Garant dafür, dass die bei den rheinischen Schauen präsentierten Pferde alle in ganz besonderer Art präsentiert werden können. Die Schauen im Rheinland sind ohne die professionelle Präsentation der Jungzüchter kaum noch denkbar.

Martin Spoo